

Perkuat Ekosistem UMKM Aceh, BUMN Sukses Gelar Karya Nyata Festival Vol.7

Category: Nasional

written by Maulya | 05/06/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Kementerian BUMN kembali menunjukkan komitmennya untuk memperkuat ekonomi di daerah melalui pemberdayaan dan penguatan ekosistem UMKM. Komitmen tersebut salah satunya diwujudkan melalui Karya Nyata Festival Vol.7 yang diselenggarakan di Lapangan Blang Padang, Banda Aceh, dengan melibatkan perwakilan UMKM terpilih dari seluruh wilayah Provinsi Aceh.

Menteri BUMN Erick Thohir melalui Staf Khususnya, Arya Sinulingga menyatakan, melalui ajang semacam ini diharapkan dapat membuat produk-produk UMKM bisa lebih diterima lagi oleh pasar yang lebih luas. Oleh karena itu, Kementerian BUMN

mengucapkan terima kasih kepada UMKM di Provinsi Aceh, terlebih yang sudah ikut berpartisipasi di Karya Nyata Festival BUMN Vol 7 ini.

“Pesan Pak Erick Thohir bahwa beliau melihat UMKM membutuhkan tempat pameran dan tempat exposure agar masyarakat dapat melihat dan mengenal mereka. Disamping itu, kita berharap dari segi pembelian terhadap produk-produk UMKM di Karya Nyata Festival BUMN Vol. 7 di Aceh membuat kepercayaan diri UMKM makin baik, dan berharap ini dapat menjadi motivasi yang besar bagi UMKM di Aceh dalam mengembangkan diri dan karyanya serta dapat memberikan kontribusi bagi perekonomian di Aceh”, kata Arya.

Acara yang berlangsung pada 1 hingga 2 Juni 2024 ini menampilkan pameran produk, festival, dan berbagai acara menarik lainnya. Menurut Arya, acara ini pun bertujuan untuk memperkenalkan lebih lanjut kepada masyarakat Aceh mengenai peran penting BUMN dalam mendorong UMKM, agar dapat terus berkembang hingga menembus pasar global.

Selain itu, Arya juga mengucapkan selamat kepada Yogyakarta karena terpilih untuk menjadi tuan rumah Karya Nyata Festival Vol. 8. “Semoga Yogyakarta juga memberikan yang terbaik untuk UMKM-nya. Maju terus UMKM Indonesia,” ujarnya menegaskan.

Dalam kesempatan tersebut, hadir pula Area Manager PT Bank Syariah Indonesia Tbk. (BSI) Banda Aceh, Fitriana mewakili RCEO Wachjono BSI Banda Aceh. Senada dengan Arya, Fitriana mengatakan pentingnya mendorong UMKM agar bisa level up dalam segala bidang. Sebab, UMKM adalah tulang punggung ekonomi bangsa.

“BSI sebagai salah satu penyelenggara terus berkomitmen dalam memberikan layanan terbaik bagi seluruh UMKM yang ada di Aceh. Kami berharap dukungan dari semua stakeholder dalam menjadikan UMKM menjadi lebih level up dalam segala bidang. BSI Sahabat Sosial, Sahabat Finansial dan Sahabat Spiritual,” ujar

Fitriana dalam sambutannya.

Adapun dalam acara tersebut para pengunjung festival memiliki kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan perwakilan BUMN. Para pengunjung pun bisa mendapatkan penawaran dan diskon khusus selama acara berlangsung.

Acara ini menarik perhatian belasan ribu warga kota Banda Aceh dan sekitarnya. Selain didukung oleh Kementerian BUMN dan BSI, acara ini juga mendapat dukungan dari PLN, Pertamina, BPJS Ketenagakerjaan, Asabri, ASDP, Perkebunan Nusantara, Pupuk Iskandar Muda, Pegadaian, Adhi Karya, Telkom, Angkasa Pura, PNM dan Yayasan BUMN.